Solidarité

Conseil Consultatif Communal



Afin de lutter contre l'isolement et la soli-tude des personnes âgées, le Conseil Consultatif Communal des Aînés (CCCA) de la commune de Rendeux, en partenariat avec la Ville de Marche-en-Famenne a adhéré au projet « Aînés isolés » dans lequel des Seniors bénévoles, sélectionnés et ayant suivi une formation à l'écoute active et à l'empathie, vont rendre visite en moyenne deux fois par mois aux personnes âgées les plus isolées sur le territoire de la commune, afin de partager quelques heures de leur temps avec

elles.

Une première équipe de volontaires est à l'œuvre depuis 2015 en la ville de Marche et devant le succès de ce premier projet, ouvert à tous, et forte de cette première expérience, la Ville de Marche-en-Famenne en collaboration avec le CCCA de Rendeux a souhaité former une seconde équipe de bénévoles, celles-ci sont désormais prêtes à aller à la rencontre des Aînés isolés qui le souhaitent.

Les bénévoles sont des personnes-relais qui peuvent rendre des visites et donner intérêt aux Aînés les plus isolés, dans le respect de leur dignité. Ces volontaires disposent de badges communaux et sur Rendeux débuteront leur activité en octobre 2017.

Nous souhaitons donc désormais identifier les Aînés isolés : si vous souhaitez, ou avez des voisins, des amis, de la famille ou des connaissances susceptibles d'être intéressés par ces visites de courtoisie, n'hésitez pas à en informer le coordinateur de l'action pour Rendeux :

> José Cavalleri Rue E.Dupont 18 6987 Rendeux

Tél.: 0471 / 79 70 11 - 084 / 47 80 94 ou

Joseph.cavalleri@skynet.be

